

# Deportes de aventura bajo techo

| XAVIER SOLANAS



El complejo se ubica en una antigua nave junto a la carretera de Cardedeu.

Les Franqueses del Vallès contará muy pronto con un complejo de deportes de aventura único en Catalunya y posiblemente en España. A finales de octubre está previsto que junto a la carretera de Cardedeu se ponga en marcha el *Green Indoor Park*, un espacio de 12.000 metros cuadrados para practicar deportes extremos y alternativos a resguardo de los elementos. El *Green Indoor Park* ofrecerá a los jóvenes de la comarca la posibilidad de practicar hasta 28 disciplinas como el skate, el BMX o la moto acrobática, entre otros; pero también dispondrá de una zona infantil, bar, restaurante y una zona de conciertos. El espacio tiene capacidad para unas 1000 personas. Sus impulsores, la empresa Green Planet Events SL (GPEvents), especializada en la organización de acontecimientos deportivos, lo califica como una "alternativa de ocio para jóvenes y familias". El complejo dará trabajo directo a una veintena de personas – un centenar si contamos los espacios exteriores asociados que han denominado *zona village* –, entre personal fijo y colaboradores, una de la cuales será contratada de una forma singular. GPEvents ha lanzado una original iniciativa en busca de talentos para el complejo que tiene como premio la firma de un contrato de trabajo. A través de Facebook ha pedido a todos los jóvenes que estén interesados que les envíen un video mostrando sus habilidades en tres ámbitos diferentes. En el de los deportes de aventura, en disciplinas como el skate o cualquier otro deporte alternativo; en la música, y en los graffitis. El concurso, que tiene por título "¿Tienes un video? ¡Tienes un contrato!", está ya en marcha y la fecha límite para presen-

vallès

tarse es el 15 de octubre. Los videos enviados serán votados en la página de la empresa en la red social y entre los que más aceptación tengan se escogerá el ganador.

"Queremos – explican desde la empresa- dar una oportunidad a personas con talento en los ámbitos mencionados para que puedan trabajar en lo que les gusta. Aprovechar esos talentos es uno de los pilares de la filosofía de GPEvents y Green Indoor Park". El *Green Indoor Park* será de libre acceso y posiblemente se entrará a él mediante el pago de una entrada. En éstas se distinguirá el uso de la zona infantil de la destinada a los jóvenes. También está previsto que se ponga en marcha un club.

**EMPLEO**  
La empresa busca talentos y ha lanzado un concurso cuyo premio es un empleo en el complejo.

## MOLLET

### Piden explicaciones a Catalunya Caixa por el cierre del Club Sant Jordi

Los socios del Club Sant Jordi de Mollet, cerca de un centenar de personas, se encontraron a inicios de agosto una carta colgada a la puerta del centro gestionado por Catalunya Caixa donde se les informaba de la fecha de cierre. Esta semana la asamblea de socios ha decidido escribir una carta formal a la entidad bancaria para pedir explicaciones y las llaves del centro con el fin de poder recuperar su uso. Además, en la carta, recuerdan que todos los socios del grupo Sant Jordi lo son porque aceptaron las condiciones que la entidad les propuso cuando se estaba poniendo en marcha el proyecto. En la carta explican que las condiciones eran "formalizar una imposición a plazo de 3.000 euros o domiciliar la pensión". El Ayuntamiento de Mollet ha lamentado el cierre del centro y ha explicado que desde octubre de 2011 están haciendo gestiones para evitarlo. El Ayuntamiento ha planteado como alternativa que se le cediera el espacio y gestionarlo. "La entidad no ha aceptado esta opción porque lo único que están dispuestos a negociar es una propuesta que sea viable económicamente", señalan.

Los amigos de ETA

**NO TENGO** ninguna duda de que ETA ha supuesto un auténtico cáncer durante varias décadas. Un cáncer que hoy podemos pensar que casi hemos superado a golpes de quimioterapia y bisturí. En estos momentos es oportuno reflexionar por qué una aventura armada ha podido mantenerse a lo largo de medio siglo y el estreno del documental "295 días" de **Jaume Gines-tà** en la Aliança de Lliçà d'Amunt es una buena oportunidad para ello. Una de las razones por las cuales ETA ha podido perpetuarse a lo largo del tiempo es porque, aunque nos pese, los que portaban las armas siempre tuvieron detrás apoyo social.

En el caso de Catalunya, ETA fue siempre bien recibida tanto por los ámbitos de la extrema izquierda como de los movimientos independentistas. No es sólo que le manifestaran simpatías ideológicas, sino que había contactos habituales e, incluso, colaboración. Los casos extremos de esta connivencia son los granollerenses **Lola López y Benjamín Ramos**, que se incorporaron a la organización terrorista. Un conocido dirigente de CiU en la comarca, que antes había estado en ERC, me explicó en una ocasión que uno de los motivos que le habían conducido a abandonar el partido de Macià aquellos años era el descubrimiento de que a sus espaldas había militantes que tenían contactos con miembros confesos de ETA.

Lo que cuento no es nada nuevo y la sabiduría popular siempre fue consciente de estas relaciones entre radicales. En Lliçà d'Amunt en 1991, después que fueran capturados los autores de la matanza de Vic, había miedo a las represalias porque existía la intuición de que ETA tenía contactos sobre el terreno. La existencia de éstos los pude constatar personalmente tras el tiroteo de Lliçà. El etarra **Jon Félix Erezuma**, fue trasladado herido grave a la Policlínica de Granollers y de ahí a Barcelona. A la salida, un grupo de gente abucheó a la ambulancia que portaba al etarra herido hacia Barcelona e, incluso, un motorista golpeó con su casco el vehículo. Yo entrevisté a ese motorista unos días después de aquello. Era un vecino de Bellavista y estaba aterrorizado. Desde que habían salido sus imágenes atacando la ambulancia no había parado de recibir amenazas por teléfono. Se sentía perseguido. Era la constatación de que aquí, ETA también tenía amigos. Sin ellos la banda terrorista sería una enfermedad ya olvidada.



Jordi Abayà